

Cierra foro de la ONU de desarrollo sostenible con votos en contra de Estados Unidos e Israel



Naciones Unidas, 19 jul (RHC) El foro político de alto nivel de Naciones Unidas sobre los los Objetivos de Desarrollo Sostenible cerró la víspera con la adopción de una declaración ministerial, aprobada por 164 países, y con solo dos votos en contra: Estados Unidos e Israel.

Durante la cita ambos países promovieron un debate sobre la declaración, y propusieron varias revisiones y enmiendas respecto a las cuestiones de ayuda al desarrollo y comercio, además de rechazar que en el texto se incluyera el término ocupación extranjera.

Al concluir la reunión ministerial del foro de alto nivel, el secretario general de la ONU, António Guterres, insistió en la necesidad de integrar la esencia de la Agenda 2030 en todo lo que hacen los Estados miembros de Naciones Unidas, y la propia organización.

Guterres aseguró que es necesario fortalecer las instituciones, abordar las causas de los conflictos y apoyar las capacidades requeridas en el mantenimiento de la paz y el desarrollo sostenible.

Por su parte, el presidente de la Asamblea General de la ONU, Miroslav Lajcak, destacó la labor del Consejo Económico y Social de Naciones Unidas (Ecosoc) y sus esfuerzos en pos de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Agradezco al Ecosoc por su cooperación, organismo que empleó su experiencia en el tema para sentar bases, mientras la Asamblea General intervino con su poder de convocatoria para llevar el proceso a una conclusión consensuada, escribió en su cuenta oficial en Twitter.

El vínculo entre la Asamblea General de la ONU y el Ecosoc es hoy más fuerte que nunca y un buen ejemplo de ello lo vimos en relación con los ODS, apuntó.

La víspera, el segmento ministerial del foro político de alto nivel de Naciones Unidas sobre los ODS cerró con la adopción de una declaración, aprobada por 164 países y con solo dos votos en contra: Estados Unidos e Israel.

El texto final reafirma el compromiso con la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible, un llamado al que respondió la mayoría de la comunidad internacional.

Aunque Estados Unidos e Israel promovieron un debate de último minuto sobre la declaración y presionaron para incluir correcciones y enmiendas al texto, varios bloques nacionales y Estados miembros expresaron gran preocupación ante la posibilidad de cambios no previstos ni consensuados.

Este jueves, el Ecosoc mantiene un diálogo de alto nivel con instituciones financieras y comerciales internacionales, centrado en las tendencias de la economía mundial en el contexto del desarrollo sostenible.

Representantes del Grupo del Banco Mundial, la Organización Mundial del Comercio (OMC), la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo (Unctad) y el Departamento de Asuntos Económicos y Sociales (DESA) presentaron sus proyecciones de crecimiento económico y comercio internacional.

Otra de las discusiones abordan el reto de aprovechar las nuevas tecnologías en función de los ODS.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/167260-cierra-foro-de-la-onu-de-desarrollo-sostenible-con-votos-en-contra-de-estados-unidos-e-israel>



Radio Habana Cuba